

いつも心に長崎を 第5号

令和7年5月16日
長崎中学校学校だより
校長 鬼塚 喜隆

さあ 体育大会!!

いよいよ二日後の5/18(日)に迫ってきた体育大会。授業、昼休みそして放課後と学校を挙げて準備し、練習に励んできました。

14(水)のソーラン節の練習時間のこと。「どっこいしょ どっこいしょ」という大きな大きなかけ声が校長室まで聞こえます。様子を覗きに行くと、ハッピを着た3年生が、熱心に、そして笑顔で1、2年生を指導していました。1、2年生もまた笑顔でその指導に応えており、その姿に大変嬉しくなりました。



体育大会では様々な「姿」が織りなすドラマが見られます。

足が速い生徒が駆け抜ける「姿」はうらやましいほどにカッコいい。一方で走るのが苦手な生徒が一生懸命走る「姿」は観客の心を打ちます。黙々と係の仕事に励む「姿」は自ずと輝きを放ちます。ソーラン節での凛々しい個の「姿」と、まとまったチームとしての「姿」は長中体育大会の大きな見せ場です。仲間に必死に声援を送る「姿」、団体競技に勝って喜びを、敗れて悔しさを分かち合う「姿」・・・どんな「姿」がみられるのか、本当に楽しみです。

3年生がリーダーシップを発揮し、準備を重ねてきた今年の体育大会。唯一心配なのは当日の天気です。廊下には晴れを願うてる坊主が飾られています。日曜日が、長中生の晴れ「姿」をより引き立たせる天気でありますように。

当日の動きについては下記に記した通りです。totoru で配信される最新情報をよくご確認ください。



体育大会に関する日程について

18(日)は6:00ごろ態度決定し、totoruにて実施の有無をお知らせします。

・18(日)に実施した場合

19(月) 振替休日

20(火) 授業 弁当の日

・18(日)に実施できなかった場合

19(月) 授業 弁当の日

20(火) 体育大会 弁当不要

・20(火)に実施できなかった場合

21(水) 体育大会 給食あり

